



Estimados compañeros,

La situación actual de alerta nacional provocada por la Pandemia COVID-19 hace necesario que nuestro Sistema Sanitario Nacional cuente con todos los recursos posibles y entre ellos el mayor número de médicos disponibles para atender esta emergencia.

Por este motivo la Consejería de sanidad por medio de la Consejera Dra. Dña. Veronica Casado, nos solicita conocer los médicos que estarían dispuestos a colaborar en este escenario:

- Médicos jubilados en los últimos 5 años
- Médicos que desarrollan su actividad privada
- Médicos recién graduados que hayan aprobado el MIR.

Los interesados se pueden inscribir enviando sus datos de contacto, especialización y perfil profesional, al correo del Colegio (administracion@colmeza.com) o llamando al teléfono 669508453, para hacer un listado y ponerlo al servicio de la Consejería de Sanidad de Castilla y León.

Muchas gracias.